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ЕТКД НА МАРШЕ

Звеньевой Волгодонского участка «Ю жсталькотт- 
рукция» Геннадий CTi‘([)anoiiii4 Февралев трудится 
на строительств кормозавода «Дон-7->. Вместе со спо- 
HMI1 товарищами он монтирует металлоконструкции 
на главном корпусе. Монтажники решили сдать свой 
объект раньше срока.

НА СНИМ КЕ: Г. С. Февралев.
Фото Л. Бурдюгова.

Успех
волгодонцев

*  В И Ю Н Е Н Ы Н Е Ш 
НЕГО  ГОДА В С Е  П РО 
М Ы Ш Л Е Н Н Ы Е  П Р Е Д П Р И 
ЯТ И Я  ГОРОДА ВОЛГО 
ДОНСКА У С П ЕШ Н О  С П РА  
ВИ Л И С Ь  С ГО С УД А РС Т 
В Е Н Н Ы М  ЗА Д А Н И ЕМ  ПО 
РЕА Л И З А Ц И И  ГОТОВОЙ  
ПРО Д УКЦ И И  И П Р О И З 
ВОД И ТЕЛЬНО СТИ  Т РУД А .

А  С В Е Р Х  М ЕСЯЧН О ГО  
ГО С УД А РС Т ВЕН  Н О Г О 
П Л А Н А  ВОЛГОДОНЦЫ  ПО 
С ТА ВИ ЛИ  Р А З Л И Ч Н Ы Х  
И ЗД ЕЛ И Й  П О Т Р ЕБ И Т Е 
Л ЯМ  В С ВО ЕЙ  С Т РА Н Е  И 
З А  Р У Б Е Ж О М  БО Л ЕЕ  
Ч ЕМ  НА СТО Т Ы С Я Ч  Р У Б  
Л ЕИ .

Щ  ЗА  М И Н У ВШ И Й  М Е 
СЯЦ В ГО РО Д Е ВЫ П О Л 
НЕН  О Б Ш И Р Н Ы Й  О Б Ъ 
ЕМ  ПО КА П И Т А Л ЬН О М У  
С Т РО И Т ЕЛ ЬС Т ВУ . Б О Л Ь 
Ш А Я  Ч А С Т Ь  С Т РО И Т ЕЛ Ь 
Н Ы Х  О РГА Н И ЗА Ц И Й  ГО 
РО ДА С В О Е В Р Е М Е Н Н О  
С П Р А В И Л А С Ь  СО С ВО И 
МИ С О Ц И А Л И С Т И Ч ЕС КИ 
МИ О Б Я ЗА Т ЕЛ Ь С Т В А М И  
ПО СТРО И ТЕЛЬНО -М О Н
Т А Ж Н Ы М  РА БО ТА М .

А  ТО ЛЬКО  С И Н ТЕТИ 
Ч Е С К И Х  Ж И Р Н Ы Х  К И С 
ЛОТ ВО ЛГО Д О Н СКИ Е Х И 
М И КИ  В Ы РА Б О Т А Л И  ЗА  
М И Н У ВШ И Й  М ЕС Я Ц  НА  
260 ТОНН Б О Л Ь Ш Е  П Л А 
НА.

Две пятилетки — в одну!
В подразделениях треста 

«Волгодонскводсгрий» мно
гие механизаторы, рабочие 
строительных I профессий 
энергично внедряют передо 
вой опыт бригады комму
нистического труда монтаж 
никои УПР-110 строитрее- 
та Л: 9 «Главсенкавстроя». 
возглавляемой В. Т- Кон
стантиновым.

Из месяца в месяц они. 
перевыполняют нормы вы
работки. добиваются высо
кого качества работ- Девиз 
бригады В- Константинова 
—-'..Каждому рабочему дню
— высокопроизводительный 
труд, высокое ’ качество, 
экономия и бережливость!»
—  поддержан многими пе- 
ре.юшшачи нашего треста-

Передовой опыт В. Кон- 
станшюва и II. Борисова 
взят на вооружение экипа- 

‘ жами экскаваторов топ 
* же передвижной механизи

рованной колонны. У эки
пажа кавалера’ ордена Тру
дового Красного Знамени 
Владимира Васильевича 
Кпивобокова на счету уже 
белее S70 шсач кубиче

ских метров перераоотаннп- 
го грунта. 'Более 707 тысяч 
кубометров переработал кол 
лектив, возглавляет кото
рый Петр Павлович Петин. 
Все эти экипажи работают 
на строительстве рисовых 
полей в совхозах сБоль- 
шовскии». «Дубенц о н- 
скин» Цимлянского райо
на.

За два с половиной года 
на своем скрепере «Д-541» 
Филипп Филиппович Разке- 
вич из 1LMK-8 выполнил 
личную пятилетку, перера
ботав более 1-16 тысяч ку
бометров грунта при плане 
1-10 тысяч. Он работает 
сейчас в счет сентября 
197 (» года и выполняет 
нормы выработки на 200 
процентов- Обязательство 
Ф- Разкевича: к концу
1!<75 года выполнить два 
пятплетнпх плана-

Овладев прогрессивными 
■методами труда, наши пе
редовики производства до
биваются высоких показа
телен. В 1974- определяю
щем году пятилетки, среди 
лучших кавалер орден!

Трудового Красного 'Знаме
ни бульдозерист Евгении 
Васильевич Артюхов, выпол 
някчций нормы выработки 
на 170 процентов. Он обя
зался за пятилетку перемес 
тнть более 700 тысяч кубо 
метров грунта при плане 
МО тысяч. Монтажник 
IIMK-8 Иван Игнатьевич 
Долгополов выполняет нор- 
мы выработки на 200 про
центов. Личную пятилетку 
он наметил завершить к  1 
ноября 1974 года- Экска
ваторщик Павилас Иозо Ва- 
ленчус. скреперист Нико
лай Дмитриевич Кобзарь, 
каменщик Анатолий Захаре 
внч Дорошенко из ИМК-13 
выполняют нормы выработ
ки на 150 — 190 процен
тов- Каждый из них обязал 
ся к 1 января 1976 года 
выполнить полюра пятилет 
нНх плана- ..

Мрлмор ударников. произ
вол-л ва увлекает остальных 
на трудовые, подвиги, на 
борьбу за досрочное выпол
нение заданий пятилетки. 1 

П. ЗУБКОВ, 
наш внешт. корр.

Заготовлено
(на 1 июля в проц. к 
полугодовому плану).

М Я С А
к-з им. Ленина 160
к-з «Б о л ьш еви к»  112
к-з «И скра» 108
к-з «Кли ч  И льича» 102
к-з им. Карла М аркса

101
к-з им. Орджоникидзе

92
к-з «40 лет О ктября» 87 
р. с*з «Ро м ано вский* 185 
м. с-з «Дубенцовский»

162
о. с-з «Волгодон
ской» 140
птс. им. Черникова  127 
м-з «Д обровольский»

11S
м-с «Больш о вски й»  Ю З  
отк. с-з «Ц им лянский»

72
отк. с-з «Волгодон
ской» 68
з-с «П отаповский» 26
в-с Больш о вский»  189
в-с «М орозовсйий» 122
в-с «Д убенцовский* 119 
в-с «О ктябрьский»  113
в-с «Ряб и чевски й »  101
в-с «Краснодонский» 82 

Всего: 102

МО ЛО КА
к-з «И скра» 111
к-з им. Ленина 108
к-з «40 лет О ктября»

107
к-з «Бол ьш еви к»  101
к-з «Кли ч  И льича» 94
к-з им. Кар ла  М аркса

88
к-з им. Орджоникидзе

88
м-с «Добровольский»
-  - 120
з-с «П отаповский» 108
птс. им. Черникова  108 
м-с больш овский »  103
м-с «Дубенцовский» 104
p-с «Ро м ан о вски й »  87
з-с «Волгодонской» 73
в-с «Ц им лянский» 227
в-с «Д убенцовский» 130
в-с «Больш о вски й»  129
в-с «О ктябрьский»  107
в-с «М ооозовский» Ю Л
в-с « ^ ^ сн о л о н с и и й »  I * ?
в-г «Р яб и че вски й »

Всего: 100яиц
к-з « Б о л ьш е ви к »4 . 145
к-з им. Орджоникидзе

118
К-з «Кли ч  И льича» 114 
к-з «И скра» 96
к-з им. Ленина 92
к-з «40 лет О ктября» 49 
м-с «Больш о вски й»  204
м-с «Д убенцовский» 179
з-с «Волгодонской» 125
м-с «Д обровольский»

112
птс. им. Чер никова  100 

Всего: 107

Ш Е Р С Т И
н-з «И скоа»  133
к-з им. Карла Марнса

131
к-э им. Орджоникидзе

127
к-а «40 лет О ктября»

125
к-з «Б о л ьш еви к»  122
к-з «Кли ч  И льи ча»  112
м-с «Д убенцовский» 148 
м-с «Добровольский* 102
з-с «П отаповский» 97

Всего: 115

Отставание
ЗА ПЕРВУЮ ПОЛОВИНУ ОПРЕДЕЛЯЮЩЕГО ГОДА 

ПЯТИЛЕТКИ ГОСУДАРСТВУ СДАНО 42 ТЫСЯЧИ 258 
ЦЕНТНЕРОВ МЯСА. ЭТО СОСТАВЛЯЕТ 102 ПРОЦЕН
ТА К ПЛАНУ. РАБОТНИНИ МЯСНОГО ЖИВОТНОВОД
СТВА С НАЧАЛА ГОДА СДАЛИ МЯСА ПОЧТИ НА ТРИ 
ТЫСЯЧИ ЦЕНТНЕРОВ БОЛЬШЕ, ЧЕМ ЗА COOTiBETCJ- 
ВУЩИЙ ПЕРИОД ПРОШЛОГО ГОДА.

Со значительном опере
жением графика сдают мя
со государству колхоз име
ни Ленина, мясосовхоз -Ду 
оенцовский», винсоадда 
(.Большовский».

И все же пять хозяйств 
района не справились с по 
лупоовым заданием. Непро 
стите.тьно ходяг в отстаю
щих ЖИВОТНОВОДЫ BifHCOB-
хоза «Краснодонский». Осо 
бую тревогу вызывает по
ложение. сложившееся в 
мяс о с овхозе Дш  ляне кий />
и откорм совхозе «Волго
донской/'. Эти два хозяйст
ва издали государству 
более трех тысяч центнеров 
мяса.'

Создавшиеся в нынеш
нем году благоприятные 
условия . позволяют каждо
му хозяйству добиваться 
высокой продуктивности
мясного животноводства.
Однако еще не во всех 
колхозах и совхозах района 
достигнуты высокие праве 
вы, не везде одинаково херо 
шо поставлен интенсивный 
откорм крупного рогатого 
скота и свиней. Только 
этим можно объяснит ь TOI 
факт, что два таких круп
ных поставщика мяса, как 
колхозы ■ -Hi лет Октября* 
и имени Орджоникидзе,- в 
нынешнем году оказались в 
должниках- А колхоз имени 
Орджоникидзе даже сдал 
продукции меньше, чем за 
соответствующий период 
прошлого года-

В течение первой, поло
вины года в числе отстаю
щих- в областном соревнова 
нии были работники живот 
новодства Цимлянского 
района. II только в послед
ние дни это отставание- бы
ло преодолено.

Государство получило 
от цимлянцев 101.472 
центнера молока. Цим- 
лянцм сумели по срав
нению с прошлым годом 
сдать продукции на тря 
тысячи центнеров боль
ше.

Опыт колхозов имени Ле
нина, «Искра», совхозов 
«Большовский*, «Добро
вольский» свидетельствуют 
о том, что в районе есть 
огромные возможности для 
получения высоких надоев, 
для ритмичной сдачи моло-

В полете— „Союз-14“
ТРЕТЬЕГО  ИЮ ЛЯ 1974 ГОДА В  СО

ВЕТСКОМ  СОЮЗЕ ЗАПУЩ ЕН НОВЫЙ 
КОСМ ИЧЕСКИЙ КО РА БЛ Ь «СОЮЗ-14».

КОСМ ИЧЕСКИЙ КО РАБЛ Ь ПИЛОТИ
РУЮ Т ПОЛКОВНИК, ГЕРО Й  СОВЕТСКО- 
ГО СОЮЗА, ЛЕТЧИК-КОСМОНАВТ СССР 
11 Р. ПОПОВИЧ И БО РТ-ЙНЖ ЕНЕР ПОД
ПОЛКОВНИК Ю. 11. АРТЮ ХИН.

ПРОГРАММОЙ ПОЛЕТА ПРЕДУСМОТ
РЕН А  СОВМЕСТНАЯ РАБОТА КОСМ ИЧЕ

СКОГО КО РАБЛЯ С ЗАПУЩ ЕННОЙ РА 
Н Е Е  КОСМИЧЕСКОЙ ЛАБОРАТОРИЕЙ 
«САЛЮТ-3», ОТРАБОТКА И  П РО ВЕРКА  
В  ДЕЙСТВИИ УЗЛОВ, ПРИБОРОВ И 
КОНТРОЛЬНО-ИЗМЕРИТЕЛЬНОЙ АП
П АРАТУРЫ .

ПО РАДИО И ТЕЛЕВИ Д ЕН И Ю  П ЕРЕ 
ДАНЫ  БИО ГРАФИИ КОСМОНАВТОВ, ПО
СТОЯННО ОСВЕЩ АЕТСЯ ПОЛЕТ. САМО. 
ЧУВС ТВИ Е КОСМОНАВТОВ, ИХ РАБОТА.

ка государству. Нынче, как 
никогда раньше, можно до
биваться пудовых надоев 
молока. И все же эти воз
можности используют-ся да 
леко не везде. Резко отста
ют с заготовками молока 
колхозы имен*! Карла Марк 
са и имени Орджоникидзе, 
овошесовхоз •Волгодон
ской» и Романовский рисо
вый сов-хоз. Непроститель
но отстал в первом полу
годии BKHC0BX03 сРябИЧЙВ- 
екяй». Шесть хозяйств т  
21, имеющих план, не вы
полнили народнохозяйствен
ный план. ’ '  * .

Из-за отставания этих 
хозяйств государство не
дополучило свыше ’ 5800 
центнеров молока. ,

По сравнению с тем же 
периодом прошлого года в 
целом по району молока 
сдано больше, а вот колх-о- \ 
зы имени Карла Маркса, 
«Клич Ильича», я.чеяя 
Орджониквдзе, птнцесовхоз 
имени Черникова и овоше
совхоз ■:Волгодонской"< сда- 
ли продукции меньше.

Значительно перевы
полнили обязательства 
первого полугодия пти
цеводы района. Государ 
ство получило 14846 ты 
елч яиц при народно
хозяйственном плане 
13930 тысяч.

И все же ,ио сравнению 
с прошлым годом яиц сдано 
государству почти на 2,(10 
тысяч меньше.' Снизили за
готовки яиц колхозы имени, 
Ленина, <10 лег Октябри:* 
«Искра», «Большевик».

Справились с по .-^го
довым заданием и» ' за 
готовкам шерстя, 'и ов
цеводы района. Только 
одно хозяйство—совхоз 
«Потаповский»—» ; вы
полнило полугодовой 
план. Государству в пер
вом полугодии поступи
ло 2158 центнеров шер
сти.
Наступило второе полу

годие определяющего года 
пятилетки- Колхозам и сов 
хозам района, всем живот
новодам необходимо закре
пить достигнутое в нервом 
полугодии и добит-ься тако
го положения, чтобы в. ос
тавшиеся шесть месяцев в 
районе не было ' ни одного 
отстающего хозяйства.



Н А Ш И  ИНТЕРВЬЮ

Н асущ ны е требования наших дней
Во Дворце культуры 

*Октябрь» прошло вто
рое Северо-Кавказское 
совещание по использо
ванию отходов химиче
ских предприятий и по 
борьбе с загрязнением 
окружающей среды.

В  работе совещания 
приняли участие научные 
сотрудники В  о л г о- 
донского ф и л и а л а 
ВН И И СИ Н Ж , Северо- 
Кавказского научного 
центра высшей школы и 
Новочеркасского поли- 
технического института 
имени Серго Орджони
кидзе.

Наш корреспондент 
беседовал с поедседате- 
лем оргкомитета совеща
ния, доктором техниче
ских наук, заведующим 
кафедпой органической 
химии пластических масс 
Новочеркасского поли
технического института 
профессором В. А. С мир 
новым и попросил его 
ответить на некоторые 
вопросы.

—  Владимир Алексее
вич, почему для проведения 
очередного совещания из
брали именно город Волго
донск?

— В цехах Волгодонского 
химкомбината изготавлива
ют продукцию, известную 
во всех уголках нашей 
страны. По вредные отхо
ды химического производ
ства могут принести нема
ло бед окружающей среде. 
Сточные веды химического 
комбината загрязняют ре
ку Дон, вниз по течению 
которой расположены мно
гие населенные пункты. 
Что бы было, если бы эти 
сточные воды не проходи
ли самую тщательную очи
стку?

В вашем, городе, кромз 
того, работает филиал 
ВНИИСИНЖ- Его деятель
ность непосредственно свя
зана с химическим комби
натом, и научные работни

ки института трудятся над 
проблемами, о которых 
шла речь на совещании.

— Какие проблемы вы 
имеете в виду?

—  Охрана окружающей 
среды и использование от
ходов промышленного про
изводства в других отрас
лях народного хозяйства. В 
дни совещания работали 
секции, на которых обсуж
дались различные доклады. 
Назову всего несколько тем: 
«Рациональная очистка, 
переработка и использова
ние сульфата натрия —  
многотоннажного отхода хи
мической промышленно
сти», «Использование хи
мических отходов промыш
ленности в сельском хо
зяйстве» и другие.

— Каково ваше впечат
ление об охранных меро
приятиях, проводимых в 
нашем городе с целью луч
шей защиты окружающей 
среды?

—  Должен сказать, что 
этим вопросам в Волгодон
ске уделяют большое вни
мание. Здесь я веду речь 
об уже сделанном, о том, 
что' делается, а . таете о 
том, что будет сделано в 
ближайшем будущем-

—  На какие проблемы 
особенно надо обратить 
внимание волгодонским на
учным и практическим ра
ботникам?

—  В первую очередь 
речь пойдет о использова
нии сульфата натрия в про 
нзводстве цемента; далее 
следует форсировать рабо
ты по утилизации активно
го ила с очистных соору
жений и т- д-

Проблем очень много- И 
тут отрадно отметить, что 
над их решением работают 
не только наши коллеги из 
Волгодонска, но и научные 
сотрудники из других горо
дов Ростовской области и 
Краснодарского края.

К р ан о вщ и к порта Вол
годонск Дмитрий Степа
нович И льленя, в совер 
ш енстве  овладев про
ф ессией, добивается зн а 
чи те л ьн ы х  успехов в 
труде. Э кон ом и сты  под
счи тали , что  Дмитрий  
Степанович уж е  завер 
ш ил свою  ли чн ую  п яти 
л е тк у  и перерабаты вает  
гр узы  в счет  первого го
да десятой пятилетки .

НА С Н И М К Е : Д. С. Иль 
леня.

Фото А. Бурдюгова.

Х О Р О Ш И Е  В Е С I I I

О к л а д  в  у с п е х
Коллектив Потапов

ского торгового пред
приятия выполнил план 
за пять месяцев текуще 
го года по товарооборо
ту на 100,8 процента, 
кооперированию насе
ления—на 167 и паена- 
коплепшо — на И З про
центов. Продано това

ров на сумму 1757 ты
сяч рублей.

Весомый вклад в ус
пех внесли заведующие 
магазинами В. Романо
ва, М. Осипова, Л . До
рохова, Ф . Скакунов, 
Л . Паршина и М. Бори
сова. Все они заверши
ли свои полугодовые

планы еще 16 июня. .
Итоги социалистиче

ского соревнования под
ведены.

А вот завмагу Э. Ко- 
вешниковой надо рабо
тать лучше. Планового 
задания она не выпол
нила.

И. РЯБЧП Н СКИ Й .

К вам, с концертом
День самодеятельности 

на предприятии —  новая 
форма связи Дворца куль
туры «Юность» с производ
ством. В этот день, ' раз в 
месяц, коллективы худо
жественной . самодеятельно
сти будут выезжать на ле
соперевалочный комбинат и 
опытно- экспериментальный 
завод для выступлений пе
ред трудящимися в цехах. 
Подготовлены своеобразные 
концерты чествования пе
редовиков лроизводства, ве 
т-еранов труда и коллекти
вов, занявших призовые 
места в социалистическом 
соревновании-

Начало положено- Такой 
день проведен недавно в 
рудцехе лесоперевалочного 
комбината. А 25 июня мы 
побывали у машиносгроите' 
лей Волгодонского опытно- 
экспериментального завода.

В плане работы Дворца 
культуры много мероприя
тий. Это и вечера чествова
ния передовиков произвоз- 
ства, лекции и беседы, ки
новечера. Есть в плане и 
еще один раздел: «Мы —  
селу».

Концертная бригада ДК 
«Юность» не менее двух 
раз в неделю выезжает к 
сельским труженикам. Не
давно ее встречали в хуто
ре Паршикове и Цимлян
ском винсовхозе.

— Приезжайте почаще. 
Спасибо за концерт, — та
кие слова записали зрите
ли в книге отзывов.

сельским труженикам посел 
&& Серебряковка.

А на базе отдыха1 состоял 
ся совместный вечер трудя 
щихся опытно-эксперимен
тального завода и лесопере
валочного комбината. В гос 
тях у отдыхающих побы
вал вокально - инструмен
тальный анс а м б л ь 
«Юность». Тепло приняты 
и старейшие участники ху
дожественной самодеятель
ности Михаил Лявшин, Та
мара Ревенко, Евгений Ре- 
вякин- И хотя шел дождь, 
было тепло от аплодисмен
тов-

Лето— активная- пора не 
только для сельских тру
жеников, но и коллективов 
дворцов культуры. Агит
бригада ДК «Юность» гото 
вится к выезду в поле. Ре
петируется сценарий, в ко 
тором прославляется труд. 
Не останутся без внимания 
и,нерадивые-- Сатирическое 
слово будет и для них. 
Агитбригада побывает в Ду 
бенцовском, Болыповском, 
Рябичевском, Октябрьском, 
Романовском совхозах и в 
других хозяйствах.У

М&" стремимся к тому, 
Чтобы выступления участ
ников агитбригады радова
ли . зрителей, создавали 
доброе настроение. Первые 
концерты говорят о том, 
что коллектив на верном 
пути. Это радует, ведь хо
роший отдых— первое тру
ду подспорье.

В. ТЕМНИКОВ,
На очереди —  выезд к директор ДК «Юность».

В37М —Всесоюзная ударная

При влечь доброй славой
Большой стройке нужны 

люди, нужны рабочие ру
ки. У  нас в Волгодонске 
строится огромный завод. 
Значит, надо, чтобы люди 
охали в наш город. А  тя
нутся они в те края, о ко
торых идет добрая слава.

Убирать забор, огражда
ющий строительную пло
щадку перед заселением 
со 100-процентной готов
ностью благоустройства 
вокруг дома, включая га
зоны и цветники—это бу
дет первая реклама для 
будущих строителей ВЗТМ.

Надо использовать и 
опыт харьковчан, рекомен

дованный журналом «На
ука и жизнь». В  некоторых 
долах (один на квартал 
пли два) в подвальном по
мещении они оборудовали 
спортивные комплексы с 
комнатами для различных 
игр, красные уголки и пла 
вательные бассейны для 
детей 8—14 лет на само
окупаемости для содержа
ния тренера.

Всякие сомнения о под- 
мочке грунта не имеют ос
нования, так как ванны 
сварные из металла обли
цованы хлорвиниловыми 
плитками и водостойкими 
лаками. На такое обору

дование на один комплекс 
харьковчане расходовали 
около шести тысяч рублей.
 ̂ Нашему молодому и лю

бящему спорт городу та
кие комплексы нужны. И, 
кроме того, это, несомнен
но, будет привлекать но
вых и новых людей.

Дальнейший количе
ственный рост нашего го
рода немыслим без роста 
качественного, бгз заботы 
о том, чтобы он был краси 
вым и современным.

Ф . ЯНПН, 
пенсионер, плен КПСС.

Письма рабочих

Еще раз о горячей воде
Всем хочется, чтобы в 

коммунальных квартирах 
были уют и удобства: что
бы постоянно была горячая 
и холодная вода, чтобы 
тепло было в квартирах зи 
мой и т. д. Все это зависит 
от пас, слесарей-сантехнп- 
к о е  как нашего Ж КО , так 
п других, имеющихся в на
шем городе.

Но часто встречаются 
помехи, которые нельзя 
устранить при обслужива
нии. Опя — результат 
ошибок, допущенных при 
монтаже во время строи
тельства домов.

Не успеем мы принять 
дом, — п буквально через 
полгода, а то п несколько 
месяцев долбим стены и по 
толки, вскрываем полы, 
чтобы «залатать» свищи, а 
иногда и полностью менять

трубопровод горячего водо
снабжения. Так было в до
мах по переулку Строите
лей Л”: 1, по улице Морской 

62, 76, по улице Лени
на 45, 62, по улице 50- 
лстпя СССР в домах Л» 17 
и Л» 11, по улице Горько
го № 83 и т- д.

Этим домам «от роду пет 
году»; но внутри квартир 
п в подвалах стены п по
толки «изранены» зубила- 
мп и кувалдами, потому 
что непрерывно приходит
ся устранять порывы тру
бопровода.

Но не только в этом 
беда—ведь человек- может 
потерять то, что в самой 
квартире: ковер, дивап, те
левизор и т. д. из-за впр- 
запных порывов труб горя
чего водоснабжения.

Здесь мне могут возра
зить, что надо менять тру
бы, а не разглагольство
вать. Но есть ли смысл че
рез каждые полгода повто
рять одно и то же? Ведь 
трубы рассчитаны на 15 
лет. А  мы, меняя их каж
дые шесть месяцев, рас
ходуем бесхозяйственно 
стройматериалы и трубы, 
теряем рабочее время, на
рушаем покой жильцов и 
т. д.

Считаю, что надо искать 
радикальный выход. Ведь 
люди неделями бывают без 
горячей воды, так как мы 
практически не успеваем 
менять трубопроводы.

Причипа одна: в домах
при сдаче их в эксплуа
тацию установлены мест

ные бойлеры для подогре
ва холодпой воды систе

мой отопления. Эта-то вода 
ц поступает . в квартиры. 
Но, нагреваясь в бойлере, 
она выделяет кпелород, ко
торый «решетит» трубы. К  
тому же у нас в домах нет 
постоянного давления в си
стеме холодного водоснаб
жения — это тоже отража
ется на горячем водоснаб
жении.

Так где же выход? Вы 
ход один: перевести все до 
ма на горячее водоснабже
ние от обратки, пустив 
отопление от ТЭЦ в лет
ний период по одной ли
нии. А еще лучше последо
вать примеру ростовчан. 
В  нашем областном центре 
сделали так: от ТЭЦ парал
лельно с двумя линиями 
отопления дей с т в у е т 
третья, пе связапная с ото
плением, по которой вода 
после соответствующей хи
мической обработки и по
ступает в систему горячего

водоснабжения для быто
вых целей. Тем более, что 

. к строящимся дсмам сей
час прокладываются новые 
коммуникации.

У  нас в городе, в домах, 
где горячее водоснабжение 
подключепо от обратки, 
трубы, несмотря на долгий 
срок службы (оо лее 10 
лет), не имеют порывов и 
в хорошем состоянии.
Домов, в которых уставов 

лены бойлеры для горячей 
воды, у  нас в городе не 
так уж  много. И, пожалуй, 
горсовету и горкоммунхозу 
стоило бы позаботиться о 
том, чтобы перевести их на 
снабжение от обратки. А 
для пищевых целей следу
ет использовав холодную 
воду.

А. А ВД ЕЕВ, 
бригадир слесарей 

Ж КО  химкомбината.

Меры приняты

„По срочной 
телеграмме"

Вопрос, поднятый в 
статье под таким назва
нием, обсужден на за
седании парт б ю р о- 

Срыв сроков сдачи кот
лована на комплексе 
«Дон-7» произошел в 
основном по причине 
нераспорядительное т н 
генподрядчика ГО1К- 
92, который по состоя
нию на 20 мая не сдал 
ВУМСу разбивку и пло
щадки для отрывки 
котлованов под порнй- 
ную башню п канализа
ционную насосную, а 
сДал лишь в самом кон
це мая. Кроме того, со
гласно существующей 
между ВУМСом и ПМК- 
92 договоренности, е с д о  

отлив из котлованов ор
ганизовывает и осуще
ствляет генподрядчик. 
ПМК-92 ве обеспечила 
выполнение птих уело- 
вий. Н.:-г отсутствия 
насоса в течеиие двух 
недель вода в котлоча- 
т*е ря.'осной не откачи
валась-

Со стороны ВУМСа 
также были упущения. 
За нераспорядитель
ность и низкую требо. 
ватсльность мастеру 
тов. Бормотову, выпол
няющему работы на 
комплексе «Дон-7», оба 
явлен выговор. Приня
ты меры по ускорению 
темпов земляных работ.

Котлован под норгй- 
ную башню сдан 4 п'о- 
ня, а котловап под па- 
сосную — 11 июня.

В. ТЮ ЛЬКИН, 
секретарь 

партбюро ВУМС.
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О ТОМ, К А К  Х Л Е Б О Р О Б Ы  Р А Й О Н А  
ПОДГОТОВИЛ ИСЬ И  Н А М Е Ч А Ю Т  
П Р О В Е С Т И  Ж А Т В У  Х Л Е Б О В  В О П Р Е 
Д Е Л Я Ю Щ Е М  Г О Д У  П Я Т И Л Е Г К И .

ВИДЕТЬ ПЕРСПЕКТИВУ
Х Л ЕБ О Р О Б А М  Ц И М Л ЯН СКО ГО  РА Й О Н А  ПРЕД СТО И Т В  

ЭТОМ ГОДУ У Б Р А Т Ь  У Р О Ж А Й  НА ПЛО Щ АДИ И 0 ,7  Т Ы 
С ЯЧ И  ГЕК Т А Р О В . З А  Ш ЕС Т Ь-ВО С ЕМ Ь Р А Б О Ч И Х  Д Н ЕЙ  
БУ Д ЕТ  П Р О В ЕД ЕН А  КО СО ВИ Ц А, А  ОБМОЛОТ В А Л К О В — 
З А  1 0 -1 2  Д Н ЕЙ . С КА Ж Д О ГО  Г Е К Т А Р А  Б У Д ЕТ  ПОЛУ
Ч ЕН О  Б О Л ЕЕ  Ч ЕМ  ПО 24 Ц ЕН Т Н ЕР А  З Е Р Н А , С О БРА Н О  
250 Т Ы С Я Ч  ТОНН Ц И М Л ЯН СКО ГО  Х Л Е Б А .

Хлебные поля со всех 
. сторон, подступают к поле
вому стану тракторно-поле 
водческой бригады Л! 2 
колхоза имени Ленина- И 
вот па этот островок среди 
моря колосьев подходят 
одна за другой автомалш-
ВЫ* *

Здесь собрались передо
вые комбайнеры района,
специалисты» руководители 
колхозов и совхозов Цим
лянского района на пред
уборочное .совещание- Они 
познакомились с работой
комбайнов «Колос» и «Ни
ва»* Осмотрели приспособ
ления для подъема пророс
ших валков, изготовленные 
механизаторами колхоза 
«Клич Ильича», боковые
грабли . для переворачива
ния валков и другую убо
рочную технику. Интерес
ное практическое занятие
закончилось осмотром поле 
в ого стана.

Затем участники совеща- 
. япя собрались в колхозном 
Дож культуры. Его открыл 
первый секретарь районно
го комитета партии А- С. 
Полуян. В обсуждении док
лада «Задачи тружеников 
района по организации про
ведения уборки урожая и 
заготовок сельскохозяйст
венных продуктов в Д974 
году», с которым выступил 
начальник управления сель 
ского хозяйства района
И- М. Строганов, приняли
участие Н. С- Григоренко— 
председатель колхоза
«Клич Ильича», Т. Г. Жда
нова— секретарь парткома 
мясосовхоза «Доброволь
ский», Н. К- Трибунский 
— главный агроном мясо
совхоза «Болыповский», 
И. В. Фетисов— управляю
щий отделением колхоза
«40 лет Октября», В. И. 
Лигусов— комбайнер колхо
за имени Карла Маркса, 
В. М- Кудрявцев— главный 
инженер мясосовхоза «Цим 
лянский», А. И. Колесни
ков —  тракторист откорм- 
совхоза «Волгодонской», 
Д. С. Орехов— шофер рай
онного отделения «Сельхоз- 
техника», А- В. Бобров — 
начальник Смоленской ав
токолонны.

Ниже мы публикуем за
метки с предуборочного 
слета.

За три года урожайность 
зерновых культур возросла 
по сравнению с минувшей 
пятилеткой на 2.5 центне
ра. Среднегодовой валовой

cobp зерна увеличился на 
18126 тонн- 

Минувший год был для 
цимлянских хлеборобов са
мым высокоурожайным- С 
каждого гектара получено 
по 25 центнеров. А всего 
собрано 271,2 тысячи тонн 
зерна. Однако достигнутый 
уровень производства зер
на не обеспечил выполне
ние трехлетнего народно
хозяйственного плана. Го
сударству недодано более 
48 тысяч тонн зерна, 8992 
тонны подсолнечника, 618 
тонн картофеля, 5593 тон
ны винограда- 

Большую задолженность 
по продаже государству 
продукции растениеводства 
имеют колхозы «40 лет Ок 
тября», - ^«Большевик», 
«Клич Ильича», имени Ле
нина, имени Карла Маркса, 
имени Орджоникидзе.

В- четвертом году пяти
летки хлеборобы района 
намегили и осуществляют 
конкретные меры по нара- 
[щгвашпо производства зер
на. По примеру еальчан 
труженики борются за по
лучение 200-пудового уро
жая. Много сделано по 
аффективному использова
нию орошаемых земель, 
удобрений.

Труженики села; продела
ли огромную работу по по
севу и уходу за зерновыми 
культурами. Особенно боль
шое напряжение было в пе
риод весенне-полевых ра
бот. За короткое время по
сеяно около 70 тысяч гек
таров ранних - зерновых и 
зернобобовых, пересеяно 24 
тысячи гектаров погибших 
озимых.

Большое внимание было 
уделено в этом году новым 
высокоурожайным сортам. 
Под урожай текущего года 
район имеет 11532 гектара 
озимой пшеницы «миронов 
ская юбидейная-50», 2570 
гектаров «одесской-51;>, 
1532 гектара очень ценно
го сорта «краснодар
ская- 39». Большие площа
ди этих сортов в мясосов
хозах «Добровольский», 
« Дубенцовский», колхозах 
«Большевик», имени Орд
жоникидзе, откормсовхозе 
«Цимлянский».

На уборке нынешнего 
урожая будет работать 
609 зерновых п рисоубо 
рочных комбайнов, 431 
рядковая жатка, 87 
сложных зерноочисти
тельных машин, 549 
грузовых автомобилей 
и много другой техни

ки- И конечно же, ус
пешное проведение убор 
ки урожая будет зави
сеть от своевременной 
и качественной подго
товки уборочной техни
ки, высокопроизводи
тельного се использова
ния,
В этом наравлении хоро

шо работают механизаторы 
овоще-молочного совхоза 
«Волгодонской», колхозов 
^Большевик», «Клич Ильи
ча», винсоихоэо® .«Ок
тябрьский» и «Краснодон
ский». Оддако многие хо
зяйства медлят с подготов
кой уборочной техники. 
Среди них цолхозы «Иск
ра», имени Орджоникидзе, 
мясосовхоз «Доброволь
ский», винсовхоз «Рябичев 
ский». Например, в мясо
совхозе «Добровольский» 
из 55 зерновых комбайнов 
к работе готовы только 35. 
В колхозе имени Орджони
кидзе из 43 готовы 25.

Эта недоработка вызыва
ет большую тревогу эа судь 
бу урожая. Необходимо 
принять все меры длябыст 
рейшего окончания ремонта 
уборочной техники. С 
целью предотвращения по
терь зерна, соломы все уз 
лы комбайнов должны быть 
тщательно загерметизиро
ваны. Каждый комбайнер 
должен иметь удостовере
ние на право участия в 
уборке урожая, на каждом 
комбайне должно стоять 
клеймо «Д-74э.

Трудность уборки уро
жая заключается в том, 
что вам придется убпрать 
много полеглых и низкорос 
лых хлебов. Все жатки пря 
моточные и работающие на 
свал необходимо оборудо
вать всевозможными при
способлениями.

Для увеличения произво 
дительности комбайновых 
агрегатов необходимо при
менить групповой метод ра
боты. Группы должны сос
тоять из двух-трех комбай
нов. При такой работе до
стигается наилучшая взаи
мосвязь, обеспечение агре
гатов транспортными сред
ствами, улучшается техни
ческое обслуживание.

По-прежнему трудоемкой 
операцией остается разгруз 
ка бортовых автомашин 
на токах и буртовка зерна. 
С целью облегчения труда 
многие хозяйства района 
изготовили передвижные 
автопогрузчики. А колхозы 
«Клич Ильича», «Искра», 
«Большевик», мясосовхоз 
«Цимлянский» полностью

механизировали эту трудо
емкую работу.

Успешное проведение 
уборки урожая, высоко
производительное ис
пользование Комбайно
вых агрегатов в прямой 
зависимости от мастер
ства, опыта механиза
торов. На наших полях 
работают сотнп опыт
ных комбайнеров. Среди 
них Л. II. Гладков из 
колхоза имени Карла 
Маркса, В . Н- Туголу- 
ков из колхоза «40 лет 
Октября», А. К . Агрыз- 
ков из зерносовхоза «По 
таповскнй», И. Т. Ящен 
ко из колхоза имени Ле 
ннна- Каждый из них 
намолотил в минувшем 
году по 11—14*5 тысячи 
центнеров зерна- Они 
должны оказать техни
ческую помощь я  под
держку молодым ком
байнерам. Взять над ни 
мп шефство, быть их 
наставниками — долг 
каждого передовика»
Высоколроизэодительн о е 

использование техники не
мыслимо без организации 
правильного технического 
обслуживания. Все автопо- 
ходные мастерские до на
чала уборочных работ долж 
ны быть отремонтированы, 
укомплектованы необходи
мым инструментом, прием 
соблениями, запасными час 
тями. Работу мастерских 
следует организовать в 
две смены. В каждом хозяй 
стве необходимо организо
вать диспетчерскую служ
бу.

Нынче повсюду ожидает 
ся высокий намолот зерна. 
По предварительным дан
ным, в большинстве совхо
зов района урожайность 
зерна ожидается от 25 до 
30 центнеров с каждого 
гектара. Вот почему сейчас 
необходимо еще раз пере
смотреть рабочие планы 
проведения уборки, дове-. 
сти их до каждого отделе
ния, бригады, звена, участ 
ника битвы за хлеб. Приме 
ром по проведению этой 
работы может служить кол 
хоз «Большевик».

Одним из важнейших ус
ловий успешной и качест
венной уборки урожая яв
ляется своевременное ее на
чало и выбор наиболее оп
равданного способа. Выбор 
способа зависит от конкрет 
ных условий и определяет
ся для каждого поля в от
дельности. Раздельным спо 
собом следует убирать засо
ренные хлеба, высокорос
лые, полеглые, с неравно
мерным созреванием.

У Ч А С Т Н И КИ  П РЕД У БО РО ЧН О ГО  С О РЕВН О ВА Н И Я  
М ЕТИ ЛИ  К О Н К Р Е Т Н Ы Е

НА-
М ЕР О П РИ Я Т И Я , Н А П Р А В Л Е Н 

Н Ы Е  НА Б Ы С Т Р Е Й Ш Е Е  З А В Е Р Ш Е Н И Е  У Б О Р К И  У Р О 
Ж А Я . Н Ы Н Е Ш Н Я Я  Ж А Т В А  БУ Д ЕТ  ПРО ХО Д ИТЬ ПОД Д Е 
ВИ ЗО М ; « У Б О Р К Е  Х Л Е Б О В — У Д А Р Н Ы Е  Т ЕМ П Ы , ВЫ С О  
К О Е  Н А ЧЕС ТВО ! НИ М И Н УТ Ы  ПРОСТОЯ, НИ ГРА М М А  
П О Т ЕР Ь» .

М. Д. Малахов,
комбайнер мясосовхоза 

г Добровольский*.
—С каждым днем все 

меньше остается време 
ни до начала жатвы 
хлебов. Я  решил намо
лотить не менее 10 ты
сяч центнеров зерна. 
Думаю, что е задачей 
справлюсь. На своем 
«Колосе» готов по перво 
му сигналу выйти на 
хлебное поле.

В. И. Водолазов,
комбайнер 

г.тицесовхоза имени 
Черникова.

—К  уборке урожая я 
готовился тщательно- 
Отремонтировал и сдал 
два комбайна. Сам же 
буду работать на «Ни
ве». В  минувшем году 
я намолотил 8800 цент
неров зерна. В  этом же 
году, поддерживая по
чта земляков, беру обя 
зательство памолотить 
12 тысяч центнеров хле
ба.
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К У Б О Р К Е  ГОТОВЫ
Уборку урожая нынешне

го года механизаторы мя
сосовхоза «Цимлянский»
встречают во всеоружии. 
Из 25 комбайнов мы уже 
подготовили 24. Ремонт 
произвели качественно.
Каждая машина проверена 
на герметизацию, оцробова 
на в работе.

В этом геду нагрузка на 
каждый комбайн в пашем 
хозяйстве высокая. Она
равна 303 гектарам. Мы
понимаем, что уборка бу
дет трудной, но как было 
высказано на собрании ком 
байнеров, проведем ее ка
чественно и в срок.

Хорошо помогли нам
кадрами механизаторов ше
фы Волгодонска, Цимлян- 
ска и Шахт. Десять пред
ставителей рабочего клас
са поведут степные кораб
ли по полям. Вместе с сов
хозными комбайнерами они 
поддержали почин земля
ков—  Героев Социалисти
ческого Труда. Каждый на
метил для себя рубеж по 
вамолоту зерна. В  среднем 
он превышает 10 тысяч

центнеров хлеба.
Убирать нынешний Уро

жай будем только группо
вым методом. Уже созданы 
агрегаты из двух-трех кем- 
байнов. В звено выделены 
автомобили, подготовлены 
к работе походные мастер
ские. Они оборудованы 
всем необходимым, чтобы 
быстро и качественно лик
видировать случившуюся 
поломку.

Подготовились мы к при
ему и обработке зерна. Бел 
зерноочистительная техни
ка качественно отремонти
рована. Разгрузка автомо
билей полностью механизи- 

, рована.
Сейчас комбайнеры, все/ 

кю примет участие в бит
ве за хлеб, еще раз более 
тщательно обследуют ком
байны, сельскохозяйствен
ные машины, весь инвен
тарь* который будет приме
няться на уборке. Итоги 
проверки наглядно гово
рят о том, что хлеборобы 
совхоза к жатве готовы..

В. КУДРЯВЦЕВ, 
главный инженер 

совхоза-

Агитпоезд на марше
В  тракторно-полеводче

ских бригадах №№ 1 и 2 
колхоза имени Карла Марк 
са побывал на днях агит
поезд. Тепло встретили ме
ханизаторы , представите
лей Цимлянского бытком- 
бината, пищекомбината,
районного Дома культуры,

Здесь же, на полевых ста
нах, от тружеников полей 
приняты заказы на пошив 
одежды, работала парик
махерская. А на вопросы 
тех, кто нуждался в меди
цинской консультации, отве
тили врачи из районной 
больницы, которые также 
находились в составе кол
лектива агитпоезда.

Перед механизаторами 
обеих бригад с информаци
ей о подготовке к уборке

урожая и задачах хлеборо
бов выступил инструктор 
райкома партии В. Н. Мае- 
лоченко.

В  этот день хлеборобы 
колхоза посмотрели тема
тический концерт агит
бригады районного Дома 
культуры. щ

В  эти дни труженикам 
полей оказывают всемер
ную помощь и поддержку 
работники различных уч
реждений, организаций и 
предприятий. Усилия всех 
направлены на то, чтобы 
быстро и бея потерь убрать 
выращенный урожай в чет
вертом году пятилетки.

П. ЛОТНИК, 
секретарь парткома.



ПОЧТА „ЛЕНИНЦА" В ИЮНЕ
Июньская почта редак

ции была очень разнооб
разной по своему содержа
нию- Среди поступивших 
писем — отклики на Об
ращение ЦК КПСС к изби
рателям, сообщения об ито
гах трудовой вахты в честь 
выборов в Верховный Со
вет СССР, о подготовке к 
уборке урожая, о ходе заго
товки кормов, обработке 
пропашных.

В своих письмах наши 
читатели рассказывают о 
людях, достойных уваже
ния — передовиках про
изводства. чутких и внима
тельных медицинских ра

спутниках, опытных педаго
гах и воспитателях, уме
лых мастерах службы бы
та. Немало сообщений и о 
том. как и где проводят 
труженики города и села 
свое свободное время- 

Среди тех, кто подгото
вил наиболее удачные ма
териалы в минувшем меся
це, можно назвать старше
го научного - сотрудника 
Цимлянского опорного пунк' 
та Й. М- Скородинского, 
рао очего опытно-экспери
ментального завода П- И- 
Дурицкого. инженера «Вол- 
годонскводстроя» П. А. 
Зубкова, директора Дворца

культуры «Юность» В. В. 
Темникова, начальника 
планового отдела «©торга 
Н- И- Персидскую, заме
стителя начальника РОВД 
но политико-воспитательной 
работе Ф- Ф- Текутьева, ра
бочую мясосовхоза «Боль
шовский» 3. Д. Ясак и мно
гих других.

Всего в июне было полу
чено 349 писем. Большин
ство из них опубликовано, 
остальные подготовлены к 
печати. Десять писем ото
сланы в соответствующие 
организации для принятая 
мер. Отвеям получены поч
ти на все.

В июле редакция ждет от 
своих добровольных помощ
ников —  рабочих и сель
ских корреспондентов, чи
тателей .газеты — сообще
ний о том, как будет прохо
дить жатва четвертого го
да пятилетки, как идет 
выполнение обязательств в 
хозяйствах, на предприя
тиях и стройках, что помо
гает, а что мешает доби
ваться успех* |  тоуде. 
Расскажите о свода това
рищах, чей'прмео достоин 
подражания-

Ждем также сообщений 
обо всем интересном, что 
происходит в жизни ваших 
коллективов.

П ттите, звоните, захо
дите!

Ж  Л  V V  tti-

В отрядах и лагерях

ЗА РУБЕЖОМ
НА ЗНАЧКИ ГТО

Многолюдно было в тот 
субботний день на стадио
не *Строитель». Проходила 
шестая спартакиада работ
ников Восточных электри
ческих сетей. В соревнова
ниях по четырехборью ГТО  
приняли участие вес про
шедшие. медицинский, ос
мотр.

Здесь и коллектив цеха 
производственно - ремонт
ного предприятия ТЭЦ во

главе с начальником цеха 
Л. Н. Ерофеевым и парт
групоргом А. Я ■ Ступиным, 
и коллектив службы снаб
жения...

Успешно сдали нормы 
Наташа Пожидаева, Генна 
дий Осипов, Лариса Заха
рова, Владимир Стаценко. 
Галина Долгополова, Л. П. 
Кириченко и другие.

Не остались в стороне от 
сдачи норм ГТО ветераны

труда Л . С. Назаров, И. П. 
Неграмотное, Ю. Н. Смир
нов, Д. К- Ткач и многие 
другие. В  этот день все бы
ли веселы, энергичны, и 
казалось, что наши ветера
ны помолодели.

Спартакиада продолжает
ся.

По окончательным итогам 
всем, успешно сдавшим 
нормы ГТО, будут выданы 
значки.

Все на сдачу норм ГТО!
М. ТКАЧЕНКО , 

техник ТЭЦ.

В  связи с постановлени
ем Центрального Комитета 
КПСС «О мерах по даль
нейшему улучшению орга
низации отдыха пионеров 
и школьников» Волгодон
ским Домом пионеров про
делана определенная рабо
та.

При Доме пионеров про
шли семинары для отряд
ных вожатых, воспитателей 
юродских пионерских ла
герей.

В  пионерском лагере 
«Маяк» оформлены отряд
ные уголки, место для ли
нейки.

А впереди—походы, эк
скурсии, спортивные состя
зания с другими лагерями 
и сельскими ребятами.
В  городе пять пионерских 

приходящих лагерей, в ко
торых насчитывается ,147 
пионеров л школьников. 
Работают комнаты по ме
сту жительства, где зани
мается еще около ста де
тей. Шефствующим органи 
зациям таким, как «Волго- 
донскпромстрой», опытно- 
экспериментальный завод 
и другим, надо проявить 
инициативу по вовлечению 
ребят в городские лагеря, 
создать лучшие условия 
для летнего отдыха детей. 
Очень плохо, например, об
стоит дело с выездом де

тей на Дон. Дети пн город
ского лагеря при школе 
ЛЬ 9 и при Дворце культу
ры «Октябрь» ездят ла ку
пание рейсовым автобусом.

При Доме пионеров орга 
низована пионерская агит
бригада, в составе которой 
танцевальный кружок ■ 
духовой оркестр под руко
водством И. П. Мушаило- 
вой, С. П. Барышникова и 
участники эстрадного орке
стра’ музыкальной школы, 
руководитель М. П. Шапо
валов. Агитбригада высту
пала с концертами в хуто
рах Лагутники, Красном 
Яре, на агитплощадках во 
время выборов в Верхов
ный Совет СССР, на учи
тельском слете в г. Цим- 
лянске и на открытии пи
онерского лагеря «Маяк».

Зрители тепло принима
ли юных участников худо-* 
жественной самодеятельно
сти, приглашали снов» 
приехать к ним в гости.

Ростовский Дом учителя 
наградил нашу агитбрига
ду переходящим вымпелом 
за организацию культурно 
го отдыха населения.

Л. МОИСЕЕНКО, 
директор Дома пионеров.

Редактор В. АКСЕНОВ.

У спеш но  работает в су  
. дамском городе Карейма  

завод по производству  
овощ ны х и ф руктовы х  
крнсервов.

Гр уппа советских  спе
циалистов помо г а е т 
здесь суданцам в орга
низации производственно  
го процесса.

Фото В. Лебедева.
(Фотохроника ТАСС).

•
«Северны й» та к  на ' 

зы ва е тся  новы й морской  
порт Польш и, со о р уж ае 
мый на Балтике . Он б у 
дет одним из кр уп н ей 
ш их в Европе.

Фото Д АФ —ТАСС.

На темы воспитания

С НЕГО НАЧИНАЕТСЯ
Р О Д И Н А ...

Мпр ребенка — это его 
дом. семья, двор, улица, 
парк, лес, речка, поле—все 
то, что впервые знакомит 
его с жизнью, дает пред
ставление об окружающем, 
предоставляет возможность 
осознать свою принадлеж
ность к этому большому и 
прекрасному миру.

Мы. воспитатели, вместе 
с родителями стараемся 
научить детей восхищать» 
ся и веселой песней куз
нечика, и красотой дня, 
любоваться степью в раз
ное время года.

Д рт и  участвуют в посиль 
ном труде на участке. В«с- 
ной ставим в воду ветки, 
смородины, ивы, тополя, 
наблюдаем за развитием 
корешков, чтобы весной 
высадить в грунт. Этот ма
ленький кусочек леса, вы
ращенный своими руками, 
станет в будущем в созна
нии ребенка частицей Ро
дины. родной земли.

Много рассказываем ре
бятам о том, как начал 
строиться нага - город. И 
дети внимательно слуша
ют эти рассказы. Мы совер 
шаем экскурсии к ново
стройкам, где ребята видят, 
как строятся дома, какие

профессии здесь необходи
мы, ходим в магазин, швей
ную мастерскую, в музей.

Рассматриваем Мы и кар
тины. которые рассказыва
ют об образовании Совет
ского государства, об уста
новлении Советской вла
сти.

Проведены, например, та 
кие беседы: «Москва—сто
лица СССР», «Широка стра 
на моя родная», «Город, в 
котором я живу».

Ребята составляли рас
сказы на темы: «Наш лю
бимый детский сад»; «Наш 
.город».

Воспитанию любви к Ро
дине подчинены и .занятия 
по .рисованию. Ребята гото
вили рисунки на темы: 
«Улипа нашего . города*, 
«Что делает чародейка-зи
ма в тТарке».

I I  пусь пока ребенок мал, 
но зародившееся в ■ нем 
чувство любви к своему го
роду, детскому саду, людям, 
его окружающим, будет ра
сти и крепнуть. А с этого 
и начинается Родина...

М. ЧЕРЕП И И Н А,
Е. Н ЕТРЕБИ Н А, 

воспитатели детсада 
«Ласточка» 

города Волгодонска.

ЧАСОВЫЕ ДОРОГ
С каждым годом движе

ние па дорогах становится 
ьсе более интенсивным. 
Это требует от ■водителей 
особенно строгого соблю
дения правил- Но. порою 
среди теж кто садится за 
руль. о с* такие, которые 
имеют слабость к спиртно
му. склонны к лихачеству 
или отправляются в рейс 
на’ неисправном транспор
те. Успеть задержать пл
още до того, как опи со
вершат дорожное проис
шествие, — основная зада
ча работников ГАИ.

В  этом важном деле нам

большую помощь оказыва
ют • паша добровольные 
помощники — члены дру
жин ГАИ предприятий и 
хозяйств района. ,

Такие дружины созданы 
на Цимлянском ремзаводе, 
ковровой фабрике, в экспе
диции Л’г 2. Возглавляют 
пх В. Ф. Николаев, М- М. 
Родимов, И. Ф . Демидов.

Зоркими часовыми дорог 
зарекомендовал и себя Н. И- 
Егоров, П. А. Жуков, А. В. 
Колесников, А. А- Солоно- 
вич, Н. Н. Дудко, К. Е. Че- 
калов и другие-

Не считаясь со своим 
лнчрым временем, они н в 
поздний вечер, и в раннее 
утро выходят на дорогу, 
чтобы предупредить воз
можное дорожное проис
шествие. Благодаря им за
держано немало нарушите
лей дорожных правил, 
предотвращены аварии и 
даже преступления.

Эти люди заслуживают 
глубокого уважения за 
свой бескорыстный труд, 
за заботу о жизни и без
опасности людей на доро
гах.

А. ПЕТРУШИН, 
инспектор 

дорнадзора РОВД.

ВОЛГОДОНСКОМУ
ПТИЦЕКОМ БИНАТУ

требуются:
работе (женщины) по 

переработке птицы, 
рабочие для изготовле

ния и ремонта. тары, 
машинист холодильных 

установок, 
плотники, 
каменщики, 
грузчики, 
дворник.
Обращаться: пос. Ново-

Соленый, птицекомбинат, 
или к уполномоченному от
дела по использованию тру
довых ресурсов, г. Волго
донск, ул- Ленина. 45.

Администрация.

ВОЛГОДОНСКОЙ
ГОРСОВЕТ

ОСВОДа
объявляет прием на кур

сы судоводителей-любите- 
лей маломерного флота.

Обращаться: г. Волго
донск, ул. Ленина, 1. Те
лефон 27-47.

ЦИМЛЯНСКОЙ
КОВРОВОЙ
Ф А Б РИ КЕ

требуются:
ученицы - прядильщицы, 
ученицы- крутильщицы, 
тростильщицы, 
транспортировщики.
Для женщин - однпочек 

имеется общежитие- 
Обращаться: в отдел

кадров фабрики или к 
уполномоченному ецгдела 
ПО использованию трудо
вых ресурсов, г. Волго
донск, ул. Ленина, 45.

Администрация.

УП РАВЛЕН И Е
М ЕХАНИЗАЦИИ
СТРОИТЕЛЬНЫХ

РАБОТ
объявляет набор на кур

сы машинистов экскавато
ров и автокранов.

Занятия с 10 пюля 1974 
года без отрыва от произ
водства. .

Обращаться: г. Волго
донск, ул. Степная, 14.

Приглашаются на работу 
в пожарную охрану хим
комбината: 

шоферы 1, 2 классов, 
пожарные.
Обращаться: гор- Волго

донск, пожарная часть хим
комбината.

Администрация.

УПРАВЛЕНИЮ
М ЕХАНИЗАЦИИ
СТРОИТЕЛЬНЫ Х

РАБОТ
на постоянную работу 

требуются: 
машинисты экскаваторов, 
машинисты крапов, 
бульдозеристы, 
электросварщики. 
Обращаться: г. Волго

донск. ул. Степная, Ь> или 
к уполномоченном.' отдела 
по использованию трудо
вых ресурсов, г. Волго
донск, ул. Ленина, 45*.

ЦИМЛЯНСКОМУ
ЗАВОДУ
ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫХ
ИЗДЕЛИЙ
требуются
на постоянную работу:
бетонщики,
арматурщики,
слесари 4—5 разрядов по
ремонту оборудования.
Обращаться: ст. Красно

ярская, завод железобетон
ных изделий или к- упол
номоченному отдела по ис
пользованию трудовых ре
сурсов, г. Волгод о н с К, 
ул. Ленина, 45.

ВОЛГОДОНСКОМУ
УЧАСТКУ

МЕХАНИЗАЦИИ

СТРОИТЕЛЬСТВА
требуют**

на постоянную работу-:
машинисты думперов е 
правами шофера, 
трактористы, 
слесари-ремонтники, 
электросварщика, 
слесарк-монтажникя, 
разнорабочие (мужчи

ны)* ;
Оплата, труда сдельная к 

повременао-гфемиалъная.
Одиноким предоставляет, 

ся общежитие-
Обращаться: в-отдел кед

ров ВУМСа, г. Волгодонск, 
ул. Химиков, 14 или к 
уполномоченному . отдел*, 
но использованию трудо
вых ресурсов,' у. Волго
донск, ул. Ленина, 5;'.

Продается мотоцикл
<<Ява-250». Обращаться:
г. Волгодонск, ул. Волго
донская, 9, кв. 11..
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